

Tennis auf einem neuen Level - Herren 30 und 40 mit herausragender Saison

Beim GVO wird hervorragendes Tennis gespielt. Das zeigten in der Saison 2023/24 die Mannschaften der Herren 30 und 40.

Sommer 2023:

Die Herren 30 um Mannschaftsführer Benjamin Steffen stiegen als Sieger der Bezirksliga mit drei Siegen und zwei Unentschieden auf. Alle Spiele endeten mit 4:2 oder 3:3. Das zeigt, wie spannend die Liga war. Marc Petersen ragte mit einer Bilanz von 10:0 Matches heraus. Damit haben wir zum ersten Mal in der Geschichte des GVO eine Herren 30-Mannschaft in der Verbandsklasse!

Die Herren 40 I um Mannschaftsführer Arndt Prenzler spielt seit 2023 in der Verbandsklasse und hatte in einer sehr engen Gruppe am letzten Spieltag den Aufstieg verpasst. Fünf (!) einzelne Punkte fehlten in den drei Matchtiebreaks im entscheidenden Punktspiel um die Meisterschaft gegen den Aufsteiger Sögel. Nichtsdestotrotz war auch hier die erste Saison einer Herren 40 Mannschaft vom GVO in der Verbandsklasse sehr erfolgreich.

Die Herren 40 II um Mannschaftsführer Tim Dust spielte in der Bezirksklasse und erreichte hinter einer herausragenden Mannschaft vom Delmenhorster TC einen super 2. Platz. Aus den restlichen vier Spielen holte die Mannschaft 3 Siege und ein Unentschieden.

Bemerkenswert ist, dass in den drei Mannschaften 14 Spieler zum Einsatz kamen. Das zeigt zum einen die Breite beim GVO und gibt die Möglichkeit, sich im Training mit stets unterschiedlichen Partnern weiter zu verbessern. Wir sind gespannt auf die weitere Entwicklung.

Winter 2023/24:

Im Winter hatten wir nur jeweils eine Mannschaft in der Herren 30 und 40 gemeldet.

Die Herren 30 spielte auch hier mit fünf Siegen aus sechs Spielen eine starke Saison und stieg verdient in die Bezirksliga auf. Tim Dust mit einem Sieg gegen einen Gegner mit LK 5 sowie mit fünf Spielern (Benjamin Steffen, Marc Petersen, Sascha Schöbel, Nils Nonnenmacher und Freerk Klaaßen), die im Einzel ungeschlagen blieben, geben Hoffnung, dass auch die kommende Saison in der Bezirksliga gut gestaltet werden kann.

Die Herren 40 spielte in der Verbandsklasse. Mit vier Siegen und einem Unentschieden stiegen sie souverän auf. Somit hat der GVO im kommenden Winter erstmals eine Mannschaft in der Verbandsliga. In den knappen Punktspielen sorgten die starken Doppel für die entscheidenden Siege. Alle Spieler (Sebastian Siebels, Eduard Drefs, Frank Bartling, Arndt Prenzler und Arno Kollmer) verbuchten wichtige Siege und hatten eine entsprechend gute Saisonstatistik.

Im Namen der Herren 30 und 40 möchten wir uns bei den Sponsoren „Sport Schöbel“ und „Mohr Immobilien“ für die Unterstützung und die Bereitstellung des Mannschaftsoutfits für alle Spieler bedanken.